

marie claire

N°837 Juin 2022 en kiosque le 05 mai 2022

QuiCé&Cô

Pour se sentir bien chez soi !

Après 12 années à travailler dans le monde du luxe, Stéphanie Cattenoz crée en 2020 son agence d'architecture d'intérieur « QuiCé&Cô » et conjugue ainsi un beau parcours professionnel à une vie de femme et de maman. QuiCé&Cô est une entreprise à taille humaine qui répond à tout type de projet particulier ou professionnel, en vous apportant des conseils, des idées audacieuses, des solutions fonctionnelles et esthétiques en accord avec vos goûts, vos besoins et votre budget. Création, planification et gestion s'associent tout en prenant en compte des critères sécuritaires, économiques, et environnementaux. Savoir-faire, expertise, passion et créativité sont le fer de lance de Stéphanie qui optimise votre espace en jouant avec les volumes, en créant des meubles et luminaires sur mesure et en transformant certaines contraintes architecturales en opportunités. Particuliers ou professionnels, que vous souhaitiez rénover complètement votre intérieur une fois installé ou être accompagné dès l'achat d'un nouveau bien jusqu'à la réalisation complète de votre projet, QuiCé&Cô saura vous assister de la conception des plans au suivi de chantier tout en vous proposant des solutions clés en main !



Tél. 06 60 49 19 75 — www.quiceco.com — Instagram: quiceco

